

REMAR colocará contenedores autorizados por el Ayuntamiento para facilitar la recogida de muebles en la vía pública y se compromete a recogerlos en menos de 48 horas.



El concejal Juan Olea (izq.) tras la firma del convenio de colaboración con Ricardo Bueno, director de REMAR-Málaga

(MÁLAGA, 10/07/2013) El concejal de Residuos Sólidos Urbanos y Limpieza **Juan Olea** de la localidad malagueña de Benalmádena, ha firmado un convenio de colaboración con la [ONG Remar](#) para la **recogida de muebles que sean susceptibles de ser reciclados**

en los domicilios de los vecinos de
manera gratuita

Olea acompañado de **Ricardo Bueno**, Director de Remar Málaga, ha subrayado, que “para este convenio Remar facilitará un número de contacto para retirar muebles y enseres objeto de reciclaje y propondrán una servicio de recogida en menos de 48 horas, para poder desarrollar un servicio de calidad a todos los ciudadanos”.

“Mediante este convenio, **se autorizará y permitirá la instalación en la vía pública de contenedores destinados a la recogida de residuos textiles, con un número máximo de 25** , que se ubicarán en puntos negros de limpieza actuales que carecen de dicho servicio de reciclaje”, aclaró Olea.

La ONG REMAR se responsabilizará totalmente mediante seguro de los daños que los contenedores puedan ocasionar, eximiendo al Ayuntamiento de las denuncias por daños ocasionados por los contenedores.

Así mismo, se encargará de las siguientes prestaciones: Ubicar y mantener los contenedores, los gastos derivados de la recogida de ropa de los contenedores y su posterior tratamiento, los gastos derivados de los cambios de ubicación que acuerden las dos partes, con el objetivo de mejorar el rendimiento de los contenedores, o bien decisión del Ayuntamiento por interés general; mantener el contenedor en perfecto estado higiénico-sanitario y en buen estado de conservación, así como la zona alrededor de dicho contenedor y por último realizar la recogida adecuada de los contenedores para evitar reboses, y siempre que sea requerido por el Ayuntamiento.

La ubicación de los contenedores será determinada por el Ayuntamiento y siempre que el espacio y las condiciones de la vía lo permitan. Como también el modelo de los mismos a instalar será primero autorizado por el Consistorio.

Otra de las contraprestaciones de REMAR será **la realización de charlas informativas sobre concienciación social y de reciclaje**

MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA Y ERRADICAR LA POBREZA



REMAR es una ONG sin ánimo de lucro, que cuenta con un número de personas dedicadas íntegramente a la ayuda humanitaria, que en su mayoría han sido primeramente ayudados a salir de situaciones precarias y que deciden amparar a otros que se encuentran en situación de emergencia. **REMAR desde sus comienzos, tiene como misión mejorar las condiciones de vida de los niños y niñas, familias y comunidades en países y regiones pobres, a través de proyectos autosostenibles de desarrollo integral y actividades de sensibilización, con la finalidad última de propiciar cambios estructurales que contribuyan a la erradicación de la pobreza,** y siempre de una manera voluntaria, con personal no remunerado. Su meta es luchar contra la marginación, el hambre, la deficiente nutrición, la miseria, la enfermedad, el subdesarrollo y la falta de instrucción; y trabajar para erradicar las causas estructurales que las producen: la injusticia, el desigual reparto de los bienes y las oportunidades entre las personas y los pueblos, la ignorancia, los prejuicios, la insolidaridad, la indiferencia y la crisis de valores humanos y cristianos.

El concejal Juan Olea agradeció la gran labor que viene desarrollando REMAR durante más de 30 años en nuestro país y también el magnífico trabajo humano y solidario que lleva realizando ya en más de 69 países. Por otro lado, expuso que **con la firma de este convenio se cumplen varios objetivos prioritarios para el equipo de gobierno, como son la solidaridad, el reciclaje y lograr que nuestras calles estén libres de muebles y enseres depositados y que afean la imagen de limpieza de Benalmádena**

“En estos momentos de necesidad y de dificultad económica **es aún más necesario mostrar nuestro sentimiento de solidaridad y responsabilidad social como ciudadanos y a la vez transmitir nuestros valores como cristianos a la sociedad**”, aclaró el edil evangélico Juan Olea.

En representación de REMAR, Ricardo Bueno puso en valor esta muestra de solidaridad y respeto a la imagen turística de nuestra localidad llevada a cabo por el Ayuntamiento.

Aquellos vecinos de Benalmádena que quieran acogerse a este servicio podrán llamar al teléfono 952310412 ó 680558227 o bien mandar un email a seroperativos@benalmadena.com

Fuente: ONG REMAR